

HAN
NOV
ER 



© Inquiétude, A. Melaine

Wir sind dabei!

La Nuit du Cirque

Compagnie El Nucléo & Zirkus Salto

12. und 13. November 2021 im Zirkuszelt am Haus der Jugend

LANDESHAUPTSTADT HANNOVER

Zeit
für
Zirkus
Nuit du cirque

Freitag, 12. November 2021 und Samstag, 13. November 2021

Jeweils 18.45 Uhr Einlass / 19 Uhr Einführung in das Stück / 19.30 Uhr Beginn
Im Zirkuszelt am Haus der Jugend, Maschstraße 22–24, 30169 Hannover

Die Veranstaltung findet im Rahmen von „Zeit für Zirkus“, dem deutschen Format des internationalen Zirkusfestivals „La Nuit du Cirque“ statt. Die Compagnie El Nucléo aus Rouen, Hannovers Partnerstadt in der Normandie, präsentiert das Stück „Inquiétude – Hyperaktivität“. Edward Aleman, Akrobat und junger kolumbianischer Künstler, lädt uns zu einer artistischen Reise zu seinen Wurzeln in dem kleinen Dorf seiner Kindheit in Kolumbien ein. Diese Präsentation zeitgenössischen Zirkus wird gerahmt durch ein buntes Potpourri der jungen Ensembles des Zirkus Salto des Hauses der Jugend. Teile der Präsentation finden in französischer Sprache mit Untertiteln statt. Nähere Informationen finden Sie unter www.haus-der-jugend.de

Eine Kartenreservierung ist unter buero@zirkus-salto.de vorzunehmen.
Der Eintritt kostet 12,- € für Erwachsene / 9,- € für Schüler*innen und Student*innen.



www.hannover.de